

# Neuer Mähtraktor für Strand- und Grünflächenpflege am Altmühlsee

07. Mai 2015



Andreas Metter und Ernst Siebentritt vom Zweckverband Altmühlsee, Andreas Roth von der BayWA, Zweckverbands-Geschäftsführer Daniel Burmann und Zweckverbandsvorsitzender Bürgermeister Karl-Heinz Fitz bei der Übergabe

Der Zweckverband Altmühlsee hat für die Strand- und Grünflächenpflege einen neuen Traktor erworben. Der neue Traktor Typ Fendt Vario 209 P Kommunal dient als Ersatz für den neun Jahre alten Traktor Carraro TRH 9400. Geliefert wurde das neue Arbeitsgerät von der BayWA AG aus Gunzenhausen.

Bürgermeister Karl-Heinz Fitz und der Geschäftsführer des Zweckverbandes Altmühlsee Daniel Burmann nahmen zusammen mit den Mitarbeitern Andreas Metter und Ernst Siebentritt das neue Fahrzeug von BayWa-Mitarbeiter Andreas Roth entgegen und ließen sich in die Technik einweisen.

Bei dem neuen 90 PS Schlepper handelt es sich um ein Vorführfahrzeug zu einem Preis von rund 60.000 Euro. Der Traktor kann mit dem vorhandenen Frontmäherwerk und dem Saugcontainer betrieben werden.

Geschäftsführer Daniel Burmann freut sich, dass mit dem neuen Fahrzeug der hohe Standard für die Pflege und Sauberkeit der Freizeitanlagen am See weiterhin gewährleistet werden kann. Immerhin hat der Zweckverband Altmühlsee eine Fläche von ca. 20 ha rund um den Altmühlsee zu pflegen.

